

Boric llega a Brasil para participar de cumbre BRICS

■ Es la segunda vez que Chile asiste como invitado al foro, desde que lo hizo la Presidenta Michelle Bachelet en 2014.

El Presidente de Chile, Gabriel Boric, llegó pasada las 12:00 pm (hora Chile) a Río de Janeiro para participar como invitado de la 17ª cumbre anual de los BRICS, el bloque político-económico formado por Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica, países que representan casi la mitad de la población mundial y un 39% del PIB del planeta.

El mandatario fue recibido, con un

efusivo abrazo, por su par brasileño Luiz Inácio Lula da Silva. Esta es la segunda vez que Chile participa en la instancia, después de que hiciera lo propio la exmandataria Michelle Bachelet en 2014.

“Agradezco a Brasil y al Presidente Lula por invitarnos a esta cumbre de líderes del BRICS, que nos permitirá estar presentes como país en los grandes debates del futuro”, publicó en X.

El jefe de Estado participó este domingo en el foro “Fortalecimiento del multilateralismo, asuntos económicos, financieros e inteligencia artificial” y tiene previsto, este lunes, intervenir en la sesión “Medio Ambiente, COP 30 y Salud Global”.

Durante su visita estará acompañado del ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren; el embajador de Chile en Brasil, Sebastián Depolo, y el director de Planificación Estratégica del Ministerio de Relaciones Exteriores, Andrés Villar.

Preocupación

En la jornada, y tras la Cumbre de Jefes de Estado, los países emitieron una declaración en la que expresaron su preocupación por el aumento de medidas arancelarias y no arancelarias unilaterales, que “distorsionan el comercio y son incompatibles con las normas de la Organización Mundial del Comercio”.



El Presidente Boric fue recibido en Río de Janeiro por Lula da Silva.

PRESIDENCIA